



COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate

« ENSEMBLE, faire une vraie différence » : *Reconnaître et saluer l'engagement de nos précieux bénévoles.*

La Sarre, le 5 décembre 2023 – La Ville de La Sarre souhaite souligner cette date symbolique dédiée à reconnaître et à saluer l'engagement inestimable de ceux et celles qui, par leur temps, contribuent au développement économique et social de nos communautés.

Sous le thème « *ENSEMBLE, faire une vraie différence* », le Réseau de l'action bénévole du Québec (RABQ) souhaite mettre en lumière le pouvoir transformateur du bénévolat. C'est l'occasion de rendre hommage aux volontaires dévoués qui, par leurs actions altruistes, tissent le fil précieux qui unit notre communauté.

Yves Dubé – « Chers bénévoles, votre dévouement est le pilier de notre communauté. Vous incarnez la force du changement, la solidarité en action. En cette Journée internationale des bénévoles, nous tenons à exprimer notre gratitude profonde pour chacun de vos gestes, petits et grands, qui construisent un monde meilleur. Ensemble, nous faisons une vraie différence. »

La Ville de La Sarre compte plus de 47 organismes reconnus sur son territoire. Nous souhaitons donc souligner que l'implication bénévole représente une véritable richesse pour ces organisations. Des données tirées de l'Observatoire de l'Abitibi-Témiscamingue démontrent que dans la région, les bénévoles étaient proportionnellement plus nombreux qu'au Québec à s'impliquer bénévolement en compagnie d'amis, de membres de leur famille, voire de collègues.

Enfin, nous tenons à souligner que l'implication bénévole n'est pas seulement un service rendu à nos organisations, mais un moyen puissant de favoriser l'épanouissement des individus. Votre engagement offre un espace où les compétences, les talents, et les passions peuvent s'épanouir, contribuant ainsi à la croissance personnelle et collective. Toujours selon l'Observatoire en Abitibi-Témiscamingue, peu importe auprès de qui ils consacrent de leur temps, les bénévoles de la région le font principalement, par plaisir ou par intérêt pour une cause ou une activité particulière (80 %). D'autres, soit 49 %, le font pour socialiser, échanger et développer un sentiment d'appartenance à un groupe avec qui ils partagent un intérêt commun.

Ensemble, reconnaissons et célébrons cette précieuse implication bénévole qui constitue le cœur battant de notre communauté.

- 30 -

Source :

Cassiopée Bois

Responsable des communications

819 333-2282, poste 285 – cbois@ville.lasarre.qc.ca